

青中校報 9月号

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度

川口市立青木中学校「学校だより」令和2年9月1日発行

(TEL: 048-253-1371 HPアドレス: <https://aoki-j-kawaguchi-saitama.edumap.jp>)

「朝令暮改を恐れず」～新しい学校様式の模索と改善～

校長 川鍋 岳人

一時の猛烈な暑さから解放され、ここ数日朝晩は秋の気配を感じます。例年とは違った夏休みも終わり、中学校では8月末から授業が再開されています。今年は、新型コロナ感染予防、猛暑・酷暑による熱中症予防、さらに、夏の豪雨対策など、どれ一つとっても大変なことが複数重なりました。これまで平穏な日々が続いてきたことが、いかに幸せであったのか改めて感じ、同時に平穏な日々を続けるためには、我々一人一人の不断の努力が必要であることを痛感しました。

また、今年は、家族旅行や親族の集まりなども減ったと聞いています。人との触れ合いの機会が減ってしまったことは、残念でなりません。やはり、家族で旅行をしたりお盆や正月に家族や親族が集まり、お互いの絆を深めていくことは大切だと感じています。同時に、人間関係を学ぶ上で子供たちにも必要なものだと感じます。いつまで続くかわからない新型コロナ対応の生活の中で、失ってしまうものがあつたとすると大変残念です。

学校も今回多くの行事が中止もしくは、実施形態の変更となりました。本来ならば、9月号は夏休み中の子供たちの活躍の様子を紹介しているはずでしたが、叶わぬ話となりました。ただ、今の現実から逃げることはできません。「新しい生活様式」とも言われています。今後何年続くかわからない新型コロナウィルスとの関係になります。学校行事も、今の時点で今年中止したものが、来年以降実施できる保証はありません。そんな中で、学校も「新しい学校様式」を模索していく決意です。まず、改めて健康や安全を第一に考えることに変わりはありません。その上で授業や行事をどのように実施していくのが課題となります。授業については、一例として、国の「GIGAスクール構想」に基づき、本校でも今後校内LAN工事が始まり、12月頃にはパソコンの一人1台貸与が順次進んでいきます。これまでも日々の授業でICTを活用してきましたが、今後は一段と活用が加速される予定です。また、この夏に教員にはオンラインでの授業についての研究を進めることを宿題として課してあります。リモートでの授業も含めて、今後積極的に推進していきます。次に行事については、子供たちも楽しみにしているものが多く、現状では悩みも多くあります。方策としては、感染予防対策をしてできる範囲で実施するのがベストだと思っています。感染予防対策については、余談になりますが今年の夏、東京ドーム、飲食店などで一般社会での予防対策を実地調査してみました。その結果、現在本校で実施している対策とほぼ同様で、学校での対策にやや自信も生まれました。今後は、市内や近隣の学校との連携を図りながら感染状況を見て判断し、油断せず継続していきます。

いずれにしても、新学期は気持ちも新たに前向きにスタートしたいものです。ニュースである県の新型コロナウィルス感染予防対策に「朝令暮改を恐れず」という言葉を見つけました。誰も本当のことが分からない新型コロナウィルスです。本校としてもよりよい方策を求めて改善していきます。今後も保護者の皆様には、急な変更等をお願いすることもあると思いますが、ご協力お願いいたします。



9月の行事予定

※都合等により、行事を
変更する場合があります。

日	曜	行 事	給食
1	火	始業式 給食開始 小学校引き渡し訓練 14:30~	○
2	水	発育測定 II期時間割試行	○
3	木		○
4	金		○
5	土		
6	日		
7	月		○
8	火		○
9	水	耳鼻科検診 (昼休み抽出者)	○
10	木		○
11	金	生徒総会リハーサル	○
12	土		
13	日		
14	月	生徒総会	○
15	火		○
16	水	3年校長会テスト① 専門委員会	○
17	木		○
18	金		○
19	土		
20	日		
21	月	敬老の日	
22	火	秋分の日	
23	水		○
24	木		○
25	金		○
26	土		
27	日		
28	月	月曜6時間授業	○
29	火		○
30	水		○

制服登校について

9月1日から制服登校とお伝えしましたが、残暑も厳しくジャージ登校を11日まで延長しました。

いじめをなくそう

- 7月のいじめ認知件数 15件 ※7月にいじめアンケート実施
- 7月のいじめ相談件数 0件

～言葉で人を傷つけない学校を目指して～

青木中学校 さわやか相談室 048(253)1383【直通】

～来室前にご連絡ください～

川口の元気

中高生未来を拓くふれあいトーク

8月21日(金)に中央ふれあい館で第5回中高生未来を拓くふれあいトークが開催されました。「市長の仕事について、川口の市政について」というテーマで市長とのふれあいトークが行われ、本校からは生徒会長が参加し、市役所新庁舎や「本当に住みやすい街」ランキングで1位になったことについてなどの質問をしました。一つ一つの質問に丁寧にお答えいただき、中高生にとっては貴重な時間となりました。



日程の変更について

市民体育祭中止

先日お伝えした通り、9月下旬に予定されていた市民体育祭(運動部新人戦)は新型コロナウイルスの感染拡大状況から本年度の開催を中止することとなりました。

土曜日授業参観

市民体育祭の中止に伴い、9月19日に予定されていた土曜参観を中止いたします。併せて10月3日の土曜授業も中止とし、振替休業日に指定していた9月28・29日は給食ありの通常登校となります。

修学旅行や合唱コンクールについては現在検討がなされています。決定次第お伝えいたします。急な日程変更が重なり申し訳ありませんが、ご理解の程よろしく願います。